



Discurso de despedida del anterior decano, Juan José Garcillán. / FOTOS KAMARERO



Los representantes institucionales y muchos compañeros de la universidad acudieron al Palacio de Quintanar.



Marcos Sacristán, Juan José Garcillán y Agustín García Matilla ofrecieron escenas de complicidad y buen humor.



El rector Marcos Sacristán criticó la subida de las tasas universitarias.

El rector propone homologar las tasas entre las autonomías próximas

Marcos Sacristán pretende compensar la subida de tarifas con un incremento de becas

P. B. / SEGOVIA

El rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, lanzó ayer una propuesta encaminada a buscar el acuerdo de las comunidades autónomas limítrofes para aplicar una subida de las tasas universitarias de idéntico valor. Con esta fórmula se intentaría frenar el denominado "efecto frontera" y la tentación de marcharse a estudiar fuera de la tierra de cada estudiante.

Durante su estancia ayer en Segovia, Marcos Sacristán calificó como "muy graves" las últimas medidas aplicadas en el ámbito de la educación superior referidas a incrementos de los precios de matrícula. "Nos hubiera gustado no tener que enfrentarnos al Decreto del pasado mes de abril en el que se nos imponen las subidas", manifestó el representante de la UVA para asegurar después que "la

subida de las tasas, en este momento, es una medida grave y dura para la universidad y para la sociedad, porque las afectadas son las familias de la comunidad". Para afrontar las consecuencias de los incrementos anunciados, entre las que se incluye una posible pérdida de matrícula, la Universidad de Valladolid está buscando fórmulas de ayuda a los estudiantes que pasan por incrementar el

volumen de becas de estudio. "Estamos haciendo gestiones —comentó Sacristán— con instituciones, fundaciones y empresas para aumentar el número de becas que podemos ofrecer".

Por otra parte, Marcos Sacristán advirtió que todos los campus son susceptibles de perder titulaciones en un futuro próximo. La Consejería de Educación ha pedido a las cuatro universidades

públicas de Castilla y León que revisen juntas el mapa de las titulaciones. — "con idea de racionalizarlo", apuntó el rector —y tener una propuesta conjunta en octubre. Sacristán no quiso dar detalle de la situación de Segovia y se limitó a decir que "en todos los campus hay titulaciones que tienen una consistencia menor, y hay que estudiar qué pasa con ellas". "Es una operación de conjunto y a todos les va a tocar algo", remató el rector.

SELECTIVIDAD En relación a la posible celebración de las pruebas de selectividad, correspondientes a la convocatoria de junio, en el nuevo aulario María Zambrano, el máximo responsable de la universidad dijo mantener esa expectativa. "Tengo la esperanza de que así sea", declaró.